

Raul Castro félicite l'UNEAC pour ses 55 ans



La Havane, 23 août, (RHC).- Le président cubain, Raul Castro, a adressé un message de félicitations à l'UNEAC, l'Union Nationale des Écrivains et Artistes de Cuba à l'occasion aujourd'hui de son 55e anniversaire.

«Recevez mes félicitations en ce 55e anniversaire de l'UNEAC... née dans une étape décisive de la Révolution cubaine et...au service de la culture, qualifiée par Fidel de «bouclier et épée de la nation».

Après avoir abordé plusieurs aspects du context dans lequel l'UNEAC est née et l'attention que le gouvernement révolutionnaire a toujours accordée à la culture, Raul Castro souligne dans son message :

«Aujourd'hui nous sommes doublement menacés dans le domaine de la culture: d'un côté par les plans subversifs qui prétendent nous diviser et de l'autre par une vague de colonisation globale. L'UNEAC du présent continuera de relever avec courage, engagement révolutionnaire et intelligence, ces défis complexes»



Radio Habana Cuba